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Zusammenfassung

        
Bericht über eine 21jährige Frau, bei der multiple Tumoren vom Typ des juvenilen Fibroadenoms zu einer erheblichen einseitigen Brustvergrößerung geführt hatten. In der Diskussion werden Klinik, Epidemiologie, pathologische Anatomie und Endokrinologie der Fibroadenome erörtert. Bei multiplen Fibroadenomen - wie im beschriebenen Fall - ist wegen der Rezidivgefahr eine sorgfältige operative Technik erforderlich. Aus ästhetischen Gründen müssen oft plastische Operations verfahren angewandt werden.


      
        
Abstract

        
Report on a 21-year old woman with multiple fibroadenomas and resulting unilateral macromastia. The aspects of practice, epidemiology, pathologic anatomy and endocrinology of fibroadenomas are discussed. In patients with multiple fibroadenomas, like in the reported case, recurrence is more common and therefore subtle surgical technique is necessary. For aesthetic reasons plastic operation procedures are often required in such cases.
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